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令和６年第１０回碧南市教育委員会定例会 会議録 

１ 日時  令和６年１０月２４日（木） 午後２時から午後３時５０分まで 

２ 場所  碧南市役所４階 庁議室 

３ 出席者  

(1) 教育委員  

委員 大村 幸、委員 岡本 明弘、委員 榊原 京子、委員 深津 茂樹、 

教育長 生田 弘幸 

(2) 事務局職員 

   教育部長 山田 昌宏、庶務課長 松野 盛高、学校教育課長 森川 和浩、 

生涯学習課長 榊原 圭司、文化財課長兼藤井達吉現代美術館副館長 杉浦 宏真、 

藤井達吉現代美術館副館長 木村 理恵子、スポーツ課長 中嶋 忠彦、 

海浜水族館長 地村 佳純、庶務課庶務係長 井上 貴光 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議案 

(1) 協議事項 

ア 令和６年度碧南市教育委員会点検・評価報告書について 

イ 令和７年度教職員定期人事異動方針について  

(2) 報告事項 

ア ９月議会一般質問内容及び回答について 

(3) その他 

６ 会議の概要 

 日程第１ 開会の辞 

日程第２ 教育長報告   

教育長が資料に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

日程第３ 前回会議録の承認について 

〈意見・質疑なし〉 

事務局より会議録署名者に岡本明弘委員と大村幸委員を指名し、事務局案で

承認された。 

日程第４ 議案 
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協議事項ア 令和６年度碧南市教育委員会点検・評価報告書について 

庶務課長が別添資料１に基づき説明した。 

〈意見・質疑〉 

深 津 委 員 学校給食への地場産物の活用の推進について、令和５年度

は目標値を達成できていないようですが、その理由と、今後ど

のように改善されるかを教えてください。 

庶 務 課 長 年によって、目標が達成できていない項目があります。近

年、物価高騰等の影響があり、価格競争の中で市内・県内産が

選べない状況があります。ただ、価格だけにとらわれず、価格

が近い時は、碧南市産や愛知県産を極力使い、目標を達成でき

るよう取り組んでおります。 

教 育 長 給食の食材は、数が多く必要ですので、市内・県内産では数

が揃わないことがよくあります。 

審議の結果、承認された。 

  報告事項ア ９月議会一般質問内容及び回答について 

関係課長が資料１に基づき説明した。 

〈意見・質疑〉 

岡 本 委 員 情報モラル教育について、各校で着実に行っているとのこ

とですが、小中学校１２校集約して体系的に行えていますか。

体系的に行い、各校で情報共有し、同じレベルでばらつきがな

いように取り組めば、それを家庭に持ち込めるのではないで

しょうか。また、小中学校時代に、このことを理解することが

重要だと思います。 

学校教育課長 研究紀要でまとめたものを基にして、各校の情報担当が集

まり、系統的なものを作成しています。小学校では、これに従

って、学年や発達段階に応じて取り組んでいます。中学校で

は、技術科を中心とした教科のカリキュラムの中で担当者が

系統的に指導しています。 

保護者対象のスマホ教室のようなものは、プロフェッショ

ナルな方に依頼し、各年代に合ったプログラムを考えてもら



3 

っています。保護者のみ、子どもと保護者が一緒に受けられる

ものも相談し、保護者に知っていただきたいことを入れ込み

ながら、学校の実情に合わせて取り組んでいるところです。 

榊 原 委 員 困ったことが発生した時に、先生からアクションを起こし

ていただいていると思いますが、子どもから学校に話したい

場合、面談が主かと思います。今の子どもは、ＬＩＮＥなどを

使うと報告しやすいかと思いますが、そのようなものを使用

することは検討されていますか。 

学校教育課長 学校で子どもと直接スマホを通してやり取りをすることは

難しいです。言いにくいこともあるかと思いますので、相談相

手は担任だけではなく、養護教諭やカウンセラー、友人、連絡

帳のようなものからでも、様々な方法で、誰にでも、いつでも、

相談を受けられるように、また、情報を得られるよう心がけて

います。自分で抱え込まないよう、教員は意識して指導してい

ます。保護者の声も聞き取って、取り組めることは取り組んで

いきたいと思っています。 

教 育 長 大きな問題とならないよう、教育委員会で早期発見をし、良

い対応をしていかねばならないことだと思っています。 

審議の結果、了承された。 

  協議事項イ 令和７年度教職員定期人事異動方針について 

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第１４条第７項により非

公開とし、関係部局職員以外は退席の上、秘密会として進行。 

《午後３時２４分 休憩》 

        《関係者以外退席》 

        《午後３時２５分 再開》 

審議の結果、承認された。 

（午後３時５０分 閉会） 
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以上のとおり会議録を作成して、署名する。 

  令和６年１１月２０日 

              委員       

 

              委員       

 


